

# 春山小だより



【学校教育目標】「他者とつながり、未来に向けて主体的に学び続ける子の育成」  
【めざす児童像】「自分の考えをもつ子」「思いやりのある子」「心も体もきたえる子」  
福井市文京3丁目13-1  
TEL：(0776) 22-8808  
Mail：haruy-e@fukui-city.ed.jp

HP もご覧ください



R7.6.26  
第5号  
文責：校長

## 春山小学校のチャイム

春山小学校では毎日7回（清掃ありの日は9回）のチャイムが鳴ります。

1回目のチャイムは7：50、このチャイムで児童玄関が開き、明るいあいさつとともに集団登校の子どもたちがやってきます。まだ眠そうな子もいますが、それでも自分の足で学校まで歩いてくることはえらいと思います。

教室に入ると黒板に朝の活動が書いてあり、それを見て子どもたちは動きます。学年によって違いがありますが、まずは宿題を提出し、それから水やりです。一気に中庭が賑やかになる時間です。各自のペットボトルいっぱい水を入れて、自分の育てているアサガオやキュウリなどの野菜、ホウセンカなどに水をやります。学年で育てているヘチマなどは当番が順に水やりをします。植物が少しずつ生長する姿を見て、「先生、トマトができてよ！」「お花が咲いた！」と、うれしそうに報告してくれる児童もいます。教室に戻ると、連絡帳に翌日の授業の持ち物などを書いて先生に提出します。さらに体育のある日は体操服に着替えたり、朝の係や当番活動のある児童はその活動に取り組んだりしています。いろいろとやることがあり、子どもたちは大忙しですが、その間にも昨日のお家でのできごとなど楽しそうに話をしています。そうしているうちに、8：10のチャイムが鳴ります。そろそろ朝の会が始まる時間です。健康観察や係からの連絡、日によって目の体操や筋肉トレーニングなどの活動をした後、先生から連絡を聞き、今日一日の活動の見通しをもちます。

3回目のチャイムは8：30、1時間目の授業がはじまる時刻です。グラウンドからの元気な号令や音楽室からの明るい歌声が聞こえてきます。教室では、国語や算数などの勉強に熱心に取り組む様子が見られます。先生の話聞きながら知識やできることを増やしていく学習、グループで協力して実験をしたり、話し合いの中で互いの考えを深めたりする学習、課題に向かってコツコツと取り組む学習など様々な学びに対して一生懸命に取り組んでいます。



4回目のチャイムは10:30、3時間目の授業が始まる時刻です。10:10からの20分間の大休みは体育館やグラウンドで遊んだり、図書室で本を読んだり、教室でお話ししたり…。それぞれが楽しく過ごしています。

5回目のチャイムは、12:10、4時間目の終了の時刻です。いよいよ、子どもたちが楽しみにしている給食です。給食当番は白衣を着て、ごはんやおかずを分けていきます。大きな食缶から分量を考えて配膳していくのは難しいですが、子どもたちは一生懸命に取り組んでいます。低学年などはまだまだ慣れない手つきですが、真剣に分けている姿はとても微笑ましいです。配膳が終わるとみんなで給食をいただきます。給食を作ってくくださる調理員さんや、学校の配膳員さんたちに対する感謝の気持ちを大切にしてほしいと思います。



6回目のチャイムは12:55、給食が終了して昼休みが始まる時刻です。昼休みも大休み同様に子どもたちは友達と楽しく過ごしています。校長室にも音読暗唱カードを持った子どもたちがやってきて暗唱した詩を聞かせてくれます。また、タブレットでクイズをつくって持ってきてくれる児童や、いろいろなお話をしに来てくれる児童もいます。いつもは静かな校長室も、このときばかりは子どもたちの明るい声が響く、楽しい教室になります。



火・木・金曜日は昼休みの後に清掃があるため、さらに2回のチャイムが増えます。清掃はたてわりグループで担当の場所を掃除しています。学校をきれいにするために、6年生の班長さんを中心に口を閉じてしっかりと掃除に取り組んでいます。



7回目のチャイムで5時間目が始まります。午後の授業でも春山っ子は一生懸命に授業に取り組みます。とはいえ、午後はちょっと疲れもでてくるため、生活科や総合的な学習、学活など活動の多い授業をなるべく取り入れています。午後の授業が終わると帰りの会、そして地区ごとに学年での集団下校となります。



以上のように、子どもたちは毎日の学校生活を過ごしています。ぜひお家でも学校での一日の過ごし方について聞いてみてください。

今日も、春山小学校にはチャイムの優しい音が鳴り響いています。

## 2年生校外学習

6月上旬、2年生が校外学習で松島水族館に行ってきました。水族館は子どもたちに大人気の場所の一つです。たくさんの魚やクラゲ、ペンギンなどの海の生き物を見たり、実際に触れたりして子どもたちも大喜びでした。学校に戻ってからも、感想を書いたり、絵を描いたりしながら楽しかった一日を振り返っています。



## 6年生連合音楽会発表

6月25日、福井市連合音楽会で6年生が「地球の子どもたち」の合唱を発表しました。この音楽会に向けて、担任と子どもたちが一つになり、一生懸命に練習に励んできました。



本番では、春山っ子らしい堂々とした態度で表現豊かな合唱を披露することができました。

春山小学校のHP（ホームページ）には、学校だよりの他、毎月の学年だよりの保健・給食だよりの献立が掲載されています。さらに、校外学習などの学年行事の記事や子どもたちの写真なども多く掲載されていますので、是非ご覧ください。また、欠席連絡QRコードや月予定、下校時刻なども載っていますのでご利用ください。